



## ◇水道関係

もとの構想に組み入れてほしい。

〔答〕獅子ヶ森地区については、秋田短大の誘致と併せて道路網を整備していきたいと考えています。また、西道路が商人留まりとなり大きなリンク・ロードが通るなどお考えいただき、ご理解願いたいと思います。

〔問〕市役所付近は、信号機や車の通行量が多く大変混雑している。そのため市役所への車の出入りに苦労する。出入口を移すなどの対策はないか。

〔答〕確かにご不便をおかけしている状態ですから、市民の皆さんが利用しやすい方法を検討します。

## 農林関係

〔問〕農免道路糀迦内線を、大茂内から長根山方向へ延ばしてほしい。

〔答〕この農免道路は、大茂内から寺ノ沢までの計画で、秋田県が進めているものです。第一期工事として、大茂内から商人留間を平成四年度までに完成させる予定です。また二期工事は度から用地買収に入っています。

〔問〕別所、沢尻、葛原町内へ上水道を布設してほしい。

〔答〕この農免道路は、大茂内から長根山方向へ延ばしてほしい。

〔問〕十二所地区集落内の道路、水路の整備を進めてほしい。

〔答〕農村基盤総合整備事業(ミニ総合)での実施を検討したいと思ひます。

〔問〕この事業は、数集落程度の地域を対象に、農業生産基盤の整備とこれに関連をもつ農村環境整備を総合的に進め、より魅力のある農村をつくろうというものです。

〔問〕計画の作成にあたっては、地区の皆さんにご相談をしながら進めたいたいと思いますので、ご協力をお願いします。

〔問〕早期に事業着手するようにしたいと思います。

〔答〕平成二年十月に完了した十二所地区総合簡易水道等施設整備事業計画の際、別所、沢尻、葛原地域は、水量、水質とも現状で問題がないとのことで計画から除外した経緯があります。しかし、その後上水道布設の要望がありますので、市としては、地域のご家庭の大多数が上水道を使用するということであれば、車の通行量が多く大変混雑している。そのため市役所への車の出入りに苦労する。出入口を移すなどの対策はないか。

〔答〕確かにご不便をおかけしている状態ですから、市民の皆さんが利用しやすい方法を検討します。



## 環境・衛生関係

〔問〕ニッショーニューバルト60による公害防止のため、市、地元、企業の三者で安全協定を締結しているが、その協定が守り抜けています。

〔問〕この間延伸については、三期工事として実施してほしい旨秋田県へお願いしています。ただ、この間の採択申請は二期工事が四〇一五〇%進んだ段階でなければできない現状ですので、二期工事の進展状況を見ながら申請していきたいと考えています。

## 活性化・観光関係

〔問〕栄町、田町商店街を活性化するための頼みの綱は、田町球場をイベント広場やふるさと広場に活用し、集客を図ることだと思います。この物質が安全に取り扱われているかをチェックしていきます。

〔答〕コバルト60は、医療機具の滅菌用放射線源として利用されています。この物質が安全に取り扱われているかをチェックするため、安全協定により市、二井田地区公害対策協議会、企業の三者立ち会いで、外部に放射線漏れがないかを毎年二回計測しています。

昭和六十三年にコバルト60が導入されて以来、現在まで異常は認められていません。

〔問〕産業廃棄物などの不法投棄で困っている。市で何か対策を講じてほしい。

〔答〕市では、市民の皆さんのお住まい生活環境を確保するため、市内を巡回監視するなど不法投棄の防止に努力しています。

〔問〕二井田市民集会所(ハチ公莊)周辺を、ミニ公園等魅力あるものとして整備するべきだ。

市としては、今後この法律の制約範囲内で検討し、県とも協議をしていきたいと考えていますので、ご理解願います。

市としては、今後この法律の制約範囲内で検討し、県とも協議をしていきたいと考えています。

〔答〕市では、昭和六十三年度から「ハチ公莊周辺整備事業」として、日本庭園、芝生広場、

